

PERS

Pesan Danrem 083/Bdj Kepada Anggota, Saat Kunjungan Kerja di Kodim 0819/Pasuruan

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Dec 21, 2022 - 15:53



PASURUAN - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A, yang didampingi Ketua Persit KCK Koorcabrem 083 Ny. Nofia Gogor, kunjungan kerja ke Kodim 0819/Pasuruan, Kedatangan Danrem 083/Bdj di sambut langsung oleh Dandim 0819/Pasuruan Letkol Inf Nyarman, M. Tr. (Han) beserta Ketua Persit KCK XXXIII Cabang Kodim 0819/Pasuruan, Rabu (21/12/22).



Setelah menerima jajar kehormatan, Kedatangan orang nomor satu di Korem 083/Bdj beserta Ibu Ketua Persit Koorcabrem 083 juga disambut dengan suasana penuh gembira terlihat pada seluruh anggota Kodim 0819/Pasuruan. Disamping itu juga penyambutan oleh Forpimda Kab. Pasuruan.

Kunjungan kerja (Kunker) hari ini merupakan lanjutan kunker Danrem untuk melihat lebih dekat satuan bawahan Korem 083/Bdj (Kodim 0819/Pasuruan) yang telah dilaksanakan sebelumnya, mulai Kodim paling ujung Timur (Kodim 0825/Banyuwangi). Dalam kunjungan kerja tersebut Danrem memberikan pengarahan kepada seluruh Prajurit, PNS dan ibu2; Persit KCK Cabang XXXIII Kodim 0819/Pasuruan.

Dalam pengarahannya yang diikuti juga oleh jajaran satuan Kodim 0819/Pasuruan melalui vidcon di setiap Koramil jajaran, Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I.Gogor A.A mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Kodim 0819/Pasuruan

Lebih lanjut Kolonel Gogor mengingatkan, sebagai Anggota TNI AD harus bisa menjaga keluarga agar lebih harmonis untuk dapat mendukung tugas pokok suami sehari-hari.

Ada 4 tahapan untuk mensyukuri nikmat yang di berikan Allah S.W.T:

Pertama, Mari kita syukuri pekerjaan kita sehari-hari, kerana setiap makhluk hidup memiliki rejeki masing masing dan itu berbeda beda jadi jangan pernah kuatir untuk tertukar rejeki tersebut (Mencintai Sebuah Pekerjaan)

Kedua barang siapa yang bekerja dengan sebagaimana mestinya pasti akan mendapatkan apa yang dikerjakan, jadi jangan pernah kuatir akan tertukar rejeki tersebut.

(Bersabar dalam Bekerja)

Ketiga bersyukur akan apa yang di dapatkan dalam sebuah pekerjaan di tiap harinya, Barang siapa yang bersyukur maka akan dimudahkan untuk mendapatkan rejeki.(Bersyukur akan apa yang di dapat)

Terakhir barang siapa mempercayai dalam setiap ada musibah atau masalah pasti ada jalan keluarnya dan percayalah bahwa Allah S.W.T itu pasti akan mengabulkan serta menyelesaikan musibah atau masalah tersebut. (Selalu Berlatih di setiap Harinya) dan kita selalu menjunjung tinggi serta menghormati toleransi antar masyarakat dan antar Umat di kehidupan agar tercipta sebuah keharmonisan". Pungkasnya

Pada kunker tersebut dilaksanakan peresmian Kantor Persit KCK Cabang XXXIII Kodim 0819/Pasuruan oleh Ketua persit Koorcabrem 083 dan peninjauan kerumah dinas Prajurit Kodim 0819/Pasuruan.

Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0819/Pasuruan Letkol Inf Nyarman, M.Tr (Han), Forkopimda Pasuruan, Kasipers Rem 083/Bdj Letkol Inf Dedyk Wahyu K, Kasiter Rem 083/Bdj Letkol Czi Simon, Para Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 0819 serta Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXXIII Kodim 0819/Pasuruan berserta ibu-ibu Pengurus. (Penrem/083)